

## MANIFIESTO DÍA INTERNACIONAL DE LAS PERSONAS SORDOCIEGAS 2012

Nosotros los sordociegos en nuestro Día Internacional queremos manifestar lo siguiente:

- Exigimos visibilidad en la Sociedad, estamos cansados de que no se nos tenga en cuenta, en cualquier acto institucional o no, SIEMPRE hay que avisar para que CUENTEN CON NOSOTROS, es hora YA de que se SEPA y se CUENTE con las personas sordociegos,
- EXIGIMOS tener una calidad de vida que nos permita participar en IGUALDAD de condiciones como CUALQUIER ciudadano.
- PEDIMOS un servicio de guías intérpretes y mediadores que sea CUBIERTO por la administración a fin de podernos relacionar con nuestro entorno normalmente.
- PEDIMOS FORMACIÓN a las familias con miembros sordociegos para que puedan COMUNICARSE con nosotros, para lo cual EXIGIMOS cursos de sistemas de comunicación que cubran dicha formación.

- QUEREMOS tener sordociegos en la Universidad, hoy en día hay muy pocos y con muchas posibilidades de que lo dejen.
- NECESITAMOS líderes sordociegos, para esto se necesita TODO lo anteriormente expuesto.
- EXIGIMOS participar en los órganos de gobierno de las entidades con las que nos relacionamos o nos acogen, no queremos ser SUJETOS PASIVOS.
- QUEREMOS soluciones para temas vitales para nosotros como residencias, trabajo, Ley de Autonomía Personal, etc, para lo cual ofrecemos REUNIRNOS con las autoridades competentes.
- Finalmente QUEREMOS que este Manifiesto sea una HOJA DE RUTA y no un documento más o menos bonito.